
Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Ereré n° 967, aos 9 (nove) dias 

de junho de 2023 (dois mil e vinte e três) as 09:00h AM em sua sede localizada na 

Avenida Padre Daniel n° 169. A Câmara Municipal reuniu-se em Sessão Ordinária 

sob a Presidência do vereador Francisco Djalma Soares de Paiva e secretariada 

pelo vereador José Daciso Maia de Souza. Estiveram presentes 7 (sete) 

vereadores, faltando os vereadores Edneuda Figueredo e Cícero Romão. Aberta a 

Sessão foi feita a leitura da ata da Sessão anterior sendo ela aprovada. Seguindo, 

foi apresentada a Pauta da 19º Sessão Ordinária de 2023: 1. Requerimento N.º 

056/2023 de autoria da vereadora Geiza Natália que vem requerer a Prefeita 

Municipal a pavimentação em paralelepípedo de dois altos na estrada que liga o 

sítio Baixio ao sítio Rajada; Em tramitação Projeto de Lei N. 005/2023 de autoria 

do Poder Executivo que Dispõe sobre as diretrizes para elaboração e execução da 

Lei Orçamentária para o exercício de 2024 do município de Ereré (CE), e dá outras 

providências. O vereador Daciso Maia faz a leitura do ofício enviado pelo Poder 

Executivo sobre o requerimento 052/2023 de envio do Poder Legislativo solicitando 

a implementação do piso salarial da enfermagem, onde em resposta, a gestora do 

executivo municipal, a Sra. Emanuelle Martins, reconhece a conquista dos 

profissionais da área e informa que por falta de recursos, ficará difícil essa 

efetivação no momento e o correto é aguardar o fim do julgamento em definitivo 

pelo Supremo Tribunal. No pequeno expediente, o vereador Tiburço Eduardo fez 

uso da palavra e parabeniza a prefeitura municipal pelas festividades de 

emancipação política do corrente ano. Na ordem do dia, a vereadora Geiza Natália 

defende sua propositura a Prefeita Municipal que para a melhoria do acesso no 

caminho que liga o sítio Baixio ao sítio Rajada, seja feita a pavimentação em 

paralelepípedo em dois altos entre os locais. Requerimento posto em votação, foi 

aprovado por unanimidade. No grande expediente, os vereadores José Dias, 

Hermenegildo de Souza e Daciso Maia comentam sobre ida a Fortaleza para 

participar da XI Edição do Seminário de Gestores Públicos – Prefeitos Ceará 2023, 

com foco de contribuir em questões relacionadas à gestão pública e 

desenvolvimento sustentável. Não havendo nada mais a requerer e nem a tratar, o 

presidente encerrou a sessão e eu, José Daciso Maia de Souza, 1º secretário, 

lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada será por mim, pelo presidente 

e demais vereadores, assinada.  

 


